

La République du Centre, 14 novembre 2013

SAINT-AY

Un terrain multisport pour les jeunes

Les jeunes Aglyiens disposent désormais de leur plateau multisport. L'inauguration officielle avait lieu samedi matin par Frédéric Cuillierier, maire de la commune, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, et d'Éric Dollé, sénateur et président du conseil général.

Un réel besoin

Les adolescents n'auront donc plus à faire subir les shoots de leurs ballons dans des endroits peu réceptifs à cette activité.

Le besoin d'un tel équipement était devenu évident également pour permettre aux membres du Point accueil jeunes, qui se trouve à proximité, de disposer d'un espace pour leurs activités sportives.



SPORTS. Les élus inaugurent le nouvel équipement.

L'équipement sera aussi le bienvenu dans le cadre de la mise en œuvre de la réforme des rythmes scolaires, pour accueillir certaines activités.

L'équipement – un plateau de 24 mètres sur 12, recouvert d'un entôbé et permettant de jouer au

foot, au basket, au hand et au volley –, dû à l'initiative de Raymond Douare, conseiller délégué aux sports, a été réalisé pour une somme d'environ 30 000 euros. Il bénéficie des concours financiers du Département et de la réserve parlementaire de

Jean-Pierre Sueur.

Après avoir coupé le ruban, les élus, pour tester le nouvel équipement, se sont exercés au lancer franc. Premier bilan : ils disposent chacun d'une bonne marge de progression !

GYMNASE

Frédéric Cuillierier a annoncé que la communauté de communes du Val des Mauges s'orientait vers la construction d'un gymnase pour le collège de Saint-Ay. Un projet qui devrait être validé lors de la prochaine réunion du conseil communautaire, en vue d'une ouverture à la rentrée 2015.